

Goblog

Membuka Mata Membuka Harapan, Sosialisasi Pencegahan Penyakit Mata di SDN Penambangan

Achmad Sarjono - SIDOARJO.GOBLOG.CO.ID

May 27, 2024 - 23:58



SIDOARJO - Sebuah momen berharga melintasi jalan di SDN Penambangan
Desa Penambangan, Kecamatan Balongbendo, Kabupaten Sidoarjo. Senin

(27/5/2024).

Kegiatan sosialisasi pencegahan penyakit mata dan pemeriksaan mata yang diinisiasi oleh Rumah Sakit Mata dan Masyarakat (RSMM) Jawa Timur Surabaya, dalam rangka Program TMMD ke-120 Tahun 2024 Kodim 0816/Sidoarjo, mengundang tatapan penuh perhatian pada kesehatan mata masyarakat.



Kabid UKM Litbang RSMM Jawa Timur Surabaya dr. Sri Wahyuni, “Kami menggugah kesadaran akan perlunya pencegahan penyakit mata, membuka wawasan akan kebutuhan akan visi yang sehat bagi setiap individu. Pesannya mengalir seperti sungai yang menghidupkan kebun-kebun gurun, memberikan harapan dan dorongan untuk lebih memperhatikan kesehatan mata sebagai aset berharga dalam kehidupan.”

“Hal ini tak hanya berbicara tentang pentingnya pencegahan, tetapi juga mengajak kita untuk memahami bahwa setiap mata yang sehat adalah anugerah yang tidak ternilai. Visi yang jernih bukanlah hanya sekadar kemampuan melihat, tetapi juga kunci untuk membuka pintu-pintu kehidupan yang lebih baik dan bermakna.”

Dokter Umum RSMM Jawa Timur Surabaya Dr. Novi memberikan Pesan Penting Tentang Kesehatan Mata Anak, “Saya memberikan pemahaman yang dalam tentang urgensi merawat mata sejak dini. Dia tidak hanya melihat mata sebagai organ fisik, tetapi juga sebagai jendela ke dunia yang membentuk masa depan anak-anak.

Dalam setiap kata yang diucapkannya, dr. Novi menjelaskan pentingnya langkah awal dalam menjaga kesehatan mata anak-anak. Dia menyoroti tindakan pencegahan, menyampaikan bahwa pentingnya kesehatan mata anak-anak adalah investasi dalam masa depan yang lebih cerah.

Susiati (45), seorang Guru SDN Penambangan, berkata, "Dalam kesederhanaan, doa dipanjatkan untuk keselamatan dan kesehatan semua yang hadir, mengokohkan ikatan kebersamaan dalam menjaga kesehatan mata. Dengan hati

yang penuh syukur, kegiatan ditutup dengan harapan akan masa depan yang lebih cerah, di mana setiap mata mampu melihat dunia dengan jernih."

Sertu Hari Prayudo menyampaikan, "Kegiatan ini tidak hanya sebuah acara, tetapi juga merupakan nyata dari komitmen bersama untuk membangun masyarakat yang lebih sehat dan berdaya. Bersama-sama, mereka membuka mata, membuka harapan, dan mewujudkan masa depan yang lebih cerah bagi Desa Penambangan." (* /red)